

Erichs Erinnerungen

Eine Drabble-Sammlung

Von _Delacroix_

Kapitel 194: Arrrrrrrrrrr!

"Wundervoll", murrte Per. "Dann wollen sie uns entern. Ich hatte immer geglaubt, die Zeit der Piraterie sei mit meinem Großvater gestorben. Das ist doch ..."

"Eine Frechheit", half Stéphane ihm aus. "Unsere Groß- und Urgroßeltern sind zur See gefahren. Sie waren Kosaren. Wir kommen aus einer Kosarenstadt. Wir sollten uns nicht von einer Landratte entern lassen."

"Richtig!", stimmte Per ihm zu.

"Muss ich euch an die Kanonen erinnern?", entgegnete Mael. "Wenn ihr jetzt die Jolly Roger hisst, enden wir auf dem Meeresgrund."

"Da hast du recht", musste Stéphane zugeben, "Und abhauen können wir auch nicht. Also bleibt uns nur ... Ein Trick."